

11月 遊びの様子（未満児）

3、2、1、
わあ～！

いっしょに寝よ～

家に見立てて家族ごっこが始まるとき、お母さんやお姉ちゃんなどになりきって遊んでいます。また、新聞を布団に見立てると、友達を招いてお昼寝で保育士がトントンしているのを真似して楽しんでいます。一人での見立て遊びから、友達と一緒に見立て遊びを楽しめるようになってきています。

イチョウのシャワー

落ち葉のシャワー や、足で踏んだ時の音など、五感をフル活用して満喫です！木の葉や木の実を拾うだけではなく、石のヘリを一本橋に見立てたり、梯子のようにして渡ったりしています。子どもの発想はいろいろで楽しいですね。子どもたちの気付きを大切にしながら、この時期ならではの自然との触れ合いをたくさん楽しめるようにしたいです。

たのしいね！

たまご組は、マットの山を登ったり、手押し車を押したりして体を沢山動かして遊んでいます。友達のしていることにも興味が出てきて、真似っこ。同じことがしたい気持ちが芽生えています。

わたれるよ～

サンタさんの
おめめはあか
いろ～

ブ～ブ～あった～

ぺたぺた
楽しいよ！

もうすぐクリスマス

2歳児はのりでツリーに飾り付け。サンタさんの顔を自分で描きました。

1歳児は自分の好きなシールを見つけたり、貼ったりして楽しんで作っています。

保育士の助けがなくても自分でシールをはがして取れるようになり、指先が発達していますね。

